



(株)深松組

代表取締役社長 **深松 努**さん

平成24年に「ミャンマーの発展のために力を貸してほしい」と言うあるミャンマー人との出会いから、治安問題も抱える中すぐ現地視察に行きました。それは東日本大震災後に国際交流の重要性を実感したからです。当時海外からのあたたかい支援があったので、今日本の技術が必要としている国にはお手伝いして良好な関係を築きたいと。昨年、ヤンゴン市内で日本企業の社員の方向け賃貸アパートメント事業が着工し、平成32年4月完成予定です。

平成29年には(株)旅のレシピ様とコラボしてリゾートホテル事業を展開し、沖縄県宮古島市に「ヴィラブリゾート」を取得、今年3月には沖縄本島今帰仁村に琉球古民家風リゾート「旅の邸宅沖縄今帰仁」もオープンしました。沖縄

は景気がよく、観光客は1000万人を超えました(平成29年度)。これをきっかけにホテルを拠点にして、東北への誘客を考えていきたいと思えます。5月から沖縄伊良部島にリゾートホテルと賃貸マンションの建設をスタート。これからもたくさんのお出会いとご縁からビジネスチャンスをつかみ、繋がりを広げていきたいです。

再生可能エネルギー事業では太陽光、小型風力そして今年、私の地元富山県朝日町で信託方式の小水力の発電事業に着手したほか、現在バイオマス発電も計画中です。

仙台建設業協会副会長として全国への講演活動を170回以上行い、復興への取り組みや教訓を知ってもらうことで安心・安全に繋がりますようこれからも続けていきます。